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ライオンズクラブ国際協会331-C地区

第1回キャビネット会議
2024.7.27　プレミアホテル-CABIN PRESIDENT-函館（函館）

地区ガバナー挨拶・基本方針説明 地区ガバナー  Ｌ齋藤 尚仁

長期計画リサーチ委員会・報告 長期計画リサーチ委員長  Ｌ馬場 哲也

　昨年、渡部前地区ガバナーの時に9名の会員増があり、前年度最終の集計によりますと日本ライオンズ
34地区の中で、会員数がプラスになった地区は6地区しかありません。会員的には−3,797名減、総会員
92,410名まで落ちております。その中でも9名のプラスは素晴らしいことです。前々年度は１名のプラスで
した。
　油断はできません。会員増強は一丁目一番になります。実は渡部前地区ガバナーの時の５月末の時点で48
名の増員でしたが、6月末になるとなんと40名近く減って9名になっております。私が地区ガバナーの時に
は、５月末時点で40名の増員でしたしたが、6月末で１名になっていました。ただ３年前は毎年100名近く

　2024年〜2025年度　ファブリシオ・オリベイラ国際会長のガバナー基本方針である「足跡をしする」とは、
この１年間でどれだけの足跡（あしあと）を残せるかと言うことです。
　足跡を残すと言うことは、具体的に会員増強ができたか、LCIFはどれだけできたかです。詳しい内容
は第１回キャビネット会議資料P49・P50に詳しく記載がございますのでそちらをご確認下さい。
　地区ガバナー基本方針は、10月8日の世界ライオンズ奉仕デーに地区合同アクティビティを実施する。
　具体的なアクティビティとして、タオルボランティア・カレンダー拠出ボランティア・献血・海浜プラゴ
ミ清掃・中古眼鏡回収・古切手回収・ペットボトルキャップ・アルミ缶回収・世界平和ポスターを実施したい。
世界平和ポスターは昨年度は出来ませんでしたが、今年度はなんとかこの地区から入賞者を出したいので小

学生のお子様、お孫様がおられる方は是非参加お願い致します。
　会員増強につきましては、「ミッション1.5」2027年7月まで
に会員150万人を達成することです。「ワンクラブ・プラスワン」、
43クラブが純増１名以上入会の促進、C地区に新クラブ１クラ
ブ以上新設、C地区に支部クラブ３支部以上、LCIFにつき
ましては、C地区で150,000ドル、会員１名100ドル、MJF１
クラブ１人以上なっております。皆様方の力をお借りしながら
達成したいと思っておりますのでご協力をお願い致します。	
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の会員が減っておりましたので、何もしないとどんど
ん減っていきます。
　齋藤地区ガバナーにおかれましては、大事に会員対
することが331-C地区の存続につながります。
　昨年度末で331-B地区が2,000名を切って1,897名
になっております。2年前の私が地区ガバナーの時は
2,000名を割った地区は４地区しかありませんでした
が、今はなんと8地区あります。
　会員数の最も少ない地区は、332-A地区の1,153名、
1,250名を割ると準地区から外れてしまうと言う危機
感がございます。会員増強をしないとライオンズクラブの存続が危ぶまれている状況にあると言う危機感が
あります。
　長期計画リサーチ会議の報告ですが、お手元の地区会則をご覧ください。P３の第５条（役員及び地区キ
ャビネット）6項　地区キャビネットの活動経費は地区構成員までとする。但し、地区ガバナー必要と認め
た場合は組織員に支給できる。とありますので今回のクラブ提出議案（会議資料P31）の場合は、ゾーン委
員は構成員ではございませんので支払われないとなりますが、但し地区ガバナーが必要と認めた場合とあり
ますので、例えばゾーンチェアパーンがどうしても会議に出席できない場合は、ゾーンチェアパーンからキ
ャビネット幹事に連絡をしていただき、出席できない理由をお伝えいただき、代わりにゾーン委員を出席さ
せたい意向を伝えていただければ、地区ガバナーに承認をいただくとゾーン委員にも支給されることになり
ますので、キャビネット幹事とは連携とっていただければと思います。
　地区会則のP５の第7条の３項（特別委員会）にあるとおり、事前に地区名誉顧問会、地区長期計画リサ
ーチ委員会が行われていることをご理解いただければと思います。

名誉顧問会・報告 名誉顧問会議長  Ｌ渡部 義男

　昨年は、皆様方に大変ご協力いただき、9名の会員増強
をすることができました。
　前々年度も１名、その前は毎年100名減少していました
が、ここにきて331=C地区の会員減少が止まったと思っ
ております。昨年掲げた新クラブ設立・支部クラブ設立に
関しましては、新クラブ設立は途中で断念しましたが今も
継続中でございます。支部クラブは2支部クラブを設立す
ることができ16名の会員数となり、会員増強に繋がったと
考えております。ここにお礼を申し上げます。
　先ほど名誉顧問会第１回会議が行われ、クラブ提出議案

１つ目の地区キャビネット旅費支給規定の件ですが、構成員がどうしても会議・行事に参加できず、代わり
に組織員が参加する場合については、地区会則第５条6項の記載の通り、地区ガバナーが必要と認めた場合
いには支給を認めることとなります。
　例えば、ゾーンチェアパーソンが会議に参加出来ずの代わりにゾーン員が参加したい場合は、事前にキャ
ビネット幹事に報告し、キャビネット幹事から地区ガバナーに報告し、地区ガバナーが必要と認めた場合い
には支給を認めることとなります。
　2つ目の提出議案ですが、OSEALフォーラム2025inサッポロペットボトルキャップ・アルミ缶の回収（会
議資料のP32〜P35参照）の件ですが、ペットボトルキャップですがこちらはワクチン変わります。回収は
札幌の４つのライオンズクラブの担当者に持参もしくは宅急便にて送ります。
　アルミ缶は、植樹に変わります。回収は道内各所の循環コンビニ24に持参いただくことになります。
　キャビネットクラブ役員・クラブ三役の名簿の個人情報について色々と議論があり、各会員の常識で扱っ
た方がいいのではないかと言う意見や写真や自宅住所は掲載しないで欲しいなどは受けるべきではいか等意
見がございました。
　以上３点の項目を中心に名誉顧問会第１回会議が行われました。
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地区ガバナー公式訪問

■訪 問 日 時　　2024年7月18日㈭　
■開 催 場 所　　グランドホテルニュー王子　
■参加クラブ　　苫小牧LC・苫小牧中央LC・
　　　　　　　　苫小牧白鳥LC・苫小牧ハスカップLC·
　　　　　　　　　……………………以上市内4クラブ
　　　　　　　　※支部クラブ
　　　　　　　　　…友絆会支部（苫小牧ハスカップLC)
　　　　　　　　　　NOILSクラブ支部（苫小牧中央LC)
　　　　　　　　　　ACTクラブ支部（苫小牧中央LC)
■参 加 人 数　　4クラブ+ 3支部クラブ　計約90名

　事前会議に先立ち、ガバナー他三役と市内4クラブの
会長、幹事等による15：30より苫小牧民報社、16：00に
は苫小牧市庁舎を表敬訪問をし、それぞれ、ライオンズクラブの日頃の活動に対し謝意を述べられ、今後の
活動に期待する旨の意見交換で終わりました。引き続き16：40よりグランドホテルニュー王子2F桔梗の間
で渡部前ガバナーはじめ4名の名誉顧問を交え、市内4クラブ三役との事前役員懇談会が開催され、各クラ
ブの活動報告や現状の問題点等が報告されました。
　続いて18：00より公式訪問例会が始まり、参加クラブとのバナー交換や2名のフィンランド出身の18才の

若い女性のYCE生の紹介があり、ガ
バナーから記念品の贈呈がありその
後、お礼のスピーチがあり非常に華や
いだ雰囲気の中、齋藤ガバナーのウィ
サーブで懇親会が開催され、それぞれ
懇親を深め最後は出席者全員で「また
会う日まで」を合唱し、絆を深め、終
了しました。

■訪 問 日 時　　2024年7月19日㈮　
■開 催 場 所　　厚真町総合福祉センター　
■参加クラブ　　静内LC・新冠LC・
　　　　　　　　むかわLC・安平LC・厚真LC
　　　　　　　　　……………………以上５クラブ
■参 加 人 数　　５クラブ　計約85名

　事前会議に先立ち、ガバナー他三役と5クラブの会
長、幹事等による14：50より厚真町役場を表敬訪問を
し、宮坂町長との懇談の中で、災害の際にライオンク
ラブからのLCIF交付金のお礼や日頃の活動に対し
謝意を述べられ、今後の活動に期待する旨の意見交換
等、なごやかな雰囲気の中、無事終了しました。
　引き続き15：30より「厚真町総合福祉センター」の2F大会議室において事前役員打ち合わせ会が開催され、

地区ガバナー公式訪問

第5リジョン　苫小牧市内4クラブ 2024年7月18日

第5リジョン　静内・新冠・むかわ・安平・厚真…5クラブ 2024年7月19日
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■訪 問 日 時　　2024年8月2日㈮　
■開 催 場 所　　温泉ホテル八雲遊楽亭　
■参加クラブ　　森LC・八雲LC
　　　　　　　　　………………以上2クラブ
■参 加 人 数　　2クラブ　計11名

　16：00より役員打合会が行われた。あいにくこの日
は、森LCの大半のメンバーが函館で行われた「港ま
つり／わっしよいはこだて」の踊りのパレードに出る
ため欠席を余儀なくされた。
　そのような状況の中、齋藤ガバナーの挨拶にはじま
り、キャビネット幹事の後藤LCから、幹事報告があり、
そののちガバナー方針が示され質疑応答があり、2ク
ラブではありましたが、活発な意見交換がなされました。続きまして18：00より公式訪問例会がはじまり各

クラブとのバナー交換や新入会員にガバナ
ーから記念品の贈呈等がありました。つづ
いて奥山地区名誉顧問のウィサーブの発声
で懇親会が始まり、和気あいあいのうち交
流と絆が深まり、人数が少ない中、お料理
も大変豪華で、大変楽しい公式訪問でした。
森LC・八雲LCの三役はじめ会員の皆様、
お疲れ様でした。

■訪 問 日 時　　2024年8月23日㈮　
■開 催 場 所　　ヒルトンニセコビレッジ　
■参加クラブ　　岩内LC・黒松内LC・
　　　　　　　　倶知安LC・ニセコLC・
　　　　　　　　　………………以上4クラブ
■参 加 人 数　　4クラブ　計約45名

　事前会議ではガバナーからは今期の活動方針が説明
され、幹事報告のあと各クラブの現状と今期の活動目
標や、問題点など報告され、活発な意見交換がなされ
ました。
　引き続き16：40より公式訪問例会に続き懇親会が行

第４リジョン　森・八雲…２クラブ 2024年8月2日

第2リジョン　岩内・黒松内・倶知安・ニセコ…4クラブ 2024年8月23日

5クラブ三役とガバナー他キャビネット役
員の間で、ガバナーからは今期の活動方針
が説明されたのち、各クラブの現状と今期
の活動目標や、問題点など報告され、活発
な意見交換がなされました。引き続き16：
40より厚真LCの畑嶋幹事の司会のもと、
公式訪問例会に続き懇親会が行われ、各ク
ラブとのバナー交換や楽しい抽選会があり、

親睦を深め、出席者全員で「また会う日まで」を合唱し、絆を深め、終了しました。大変有意義な公式訪問
でした。
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地区ガバナー公式訪問

■訪 問 日 時　　2024年8月24日㈯　
■開 催 場 所　　ニュー三幸4F　
■参加クラブ　　小樽LC・小樽中央LC・
　　　　　　　　小樽みなとLC・小樽うしおLC・
　　　　　　　　余市LC
　　　　　　　　　………………以上５クラブ
■参 加 人 数　　５クラブ　計103名

　事前会議ではガバナーからは今期の活動方針が説明
され、幹事報告のあと各クラブの現状と今期の活動目
標や、問題点など報告され、活発な意見交換がなされ
ました。
　特に「会員増強」について小樽LC会長よリガバナ

ーに何か良いアドバイスがないか質問があり、以前「ライオンズビギナー
ブック」という冊子を作ったのでそれを参考にしてはどうかということで、
今後各クラブにデータを配信することにすると意見を述べた。
　引き続き公式訪問例会に続き懇親会が行われ、非常に楽しい抽選会があ
り、親睦を深め、特にテールツィスタータイムでは「赤いライオンズキャ
ップとたすき」のライオンの姿を拝見し、小樽地区の伝統の底力を垣間見
た気がいたしました。大変有意義な公式訪問でした。

■訪 問 日 時　　2024年8月30日㈮　
■開 催 場 所　　松前町「温泉旅館矢野」　
■参加クラブ　　木古内・知内LC・支部 若獅子会・
　　　　　　　　北檜山LC・奥尻LC・松前LC
　　　　　　　　　………………以上５クラブ
■参 加 人 数　　５クラブ計　約40名

　事前会議ではガバナーからは今期の活動方針が説明
され、幹事欠席のため志賀松ZCが代理で幹事報告を

し、各クラブの現状
と今期の活動目標
や、問題点など報告
され、活発な意見交
換がなされました。中でもボトルキャップの収集についての質問がありま
した。
　引き続き17：00より公式訪問例会に続き懇親会が行われ、地元でもあり
ガバナーも大変リラックスしていました。

第2リジョン　小樽・小樽中央・小樽みなと・小樽うしお・余市…5クラブ 2024年8月24日

第1リジョン　木古内・知内、支部 若獅子会、北檜山、奥尻、松前…5クラブ 2024年8月30日

われ、非常に楽しい抽選会があり、親睦を深め、大変有意義な公式訪問
でした。
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■訪 問 日 時　　2024年9月7日㈯　
■開 催 場 所　　函館国際ホテル　
■参加クラブ　　函館LC・函館北斗LC・
　　　　　　　　函館一楽LC・函館東LC・
　　　　　　　　函館中央LC・上磯LC・
　　　　　　　　函館グリーンLC・函館元町LC・
　　　　　　　　函館臥牛LC・函館港LC
　　　　　　　　　……………………以上10クラブ
■参 加 人 数　　10クラブ　計113名

　事前会議ではガバナーからは今期の活
動方針が説明され、幹事報告の後、各ク
ラブの現状と今期の活動目標や、問題点
など報告され、活発な意見交換がなされ
ました。

■訪 問 日 時　　2024年9月6日㈮　
■開 催 場 所　　洞爺湖万世閣ホテルレイクサイドテラス　
■参加クラブ　　室蘭LC・洞爺LC・伊達LC・
　　　　　　　　登別LC・室蘭東LC・登別中央LC
　　　　　　　　　………………………以上7クラブ
■参 加 人 数　　7クラブ　計107名

　事前会議ではガバナーからは今期の活動方針が説明
され、幹事報告の後、各クラブの現状と今期の活動目
標や、問題点など報告され、活発な意見交換がなされ
ました。

　懇親会では地元のダンスキッズのパフォ
ーマンスがあり、見事なブレイキンダンス
が披露されました。その席で本所名誉顧問
からMJF献金50口！の申し出があり、一
同びっくりしました。本所名誉顧問有難う
ございました。

第1・4リジョン合同 2024年9月7日

第3リジョン 1・2Z合同 2024年9月6日
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　本日ここに小樽中央ライオンズクラブ創立65周年記念会を挙行する
にあたり、迫小樽市長を始め、齋藤地区ガバナー、地区役員の皆様並
びにブラザークラブ、姉妹クラブ遠くは鹿児島さつまライオンズクラ
ブ、加古川中央ライオンズクラブの姉妹クラブ、そして後志管内各地
からも多数の皆様方のご臨席を賜り、この様に盛大に開催出来ますこ
とは誠に有難く、会員一同心から感謝を申し上げる次第でございます。
　私共、小樽中央ライオンズクラブは、1959年３月11日に小樽ライオ
ンズクラブのスポンサーにより30名のチャーターメンバーで結成され、日本国内119番目、北海道内
10番目のクラブとして誕生いたしました。
　創立以来64年の長きわたり、数々の奉仕活動を通し地域社会の皆様と繋がりを築き信頼関係を作っ
てまいりました。しかし、現在低成長の厳しい状況におきましてはメンバー数の減少に伴い、新たな
事業計画を企画立案する事が非常に困難であります。
　本年度の会長スローガンは「心を一つに、笑顔で確かな前進を」とさせていただいております。「心
を一つに」とは思想信条の違いや世代間で分断するのではなく力を合わせるという意味で、「笑顔」
とは平和を象徴しており、「確かな前進」とは決して後退しないという意志を表しております。

　時代がどの様に進もうと、いかなる変化を遂げようと、ライオ
ニズムは不変であり活動の原点となる信念であります。たとえ規
模が小さくなろうとも、会員数が減少しようとも協力と連携によ
り前進する事は出来ると考えており、時代の要求に応えるべく様
々な奉仕活動を行ってまいります。
　皆様、今後とも小樽中央ライオンズクラブヘの変わらぬご指導
と友情を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
　結びに、本日ご臨席賜りました皆様のご健勝とご多幸と所属さ
れますクラブの益々のご発展を祈念いたしましてご挨拶とさせて
いただきます。
　本日は誠に有難うございました。

小樽中央ライオンズクラブ
創立65周年

創立65周年記念アクティビティ

記念
式典

小樽市総合博物館へ「太陽望遠鏡・天体望遠鏡」2台を贈呈
総額　650,000円

小樽中央ライオンズクラブ  

会　長　Ｌ 安 川　匠

2024年9月8日㈰ 16：00〜17：00　
於：ニュー三幸 4F

■太陽望遠鏡
ソーラークエスト804

■天体望遠鏡
NexStar Evolution8
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神恵内村立神恵内小学校　　　
９月12日　午前10：30～11：15

５～６年生　８名　
使用教材　「愛する自分を大切に」
ＤＶＤ「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」15分

　前半30分は児童に教本を１ページ毎読み上げて
もらい、難しいページはこちらで読み上げました。
その後まとめとしてＤＶＤを鑑賞しました。講座
終了後感想を聞いたところ「薬物は恐ろしいもの
と感じました」との感想を頂きました。

　こちらの学校は定期的に講座を開催されている
ようです。今までは最寄りの警察署から担当者が
出向き実施していたようです。
　今後はライオンズのメンバーも積極的にかかわ
るようにしてはいかがでしょうか。

薬物乱用防止教育講座活動報告書
331-C地区第2副地区ガバナー  Ｌ山本 憲治（小樽みなと）

開催場所・日時1

2

3

内　容

ま と め
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NTERVIEW

ガバナー就任４ヶ月目ですが今の心境を聞かせて
ください？
──────────────────────
DG：初仕事の第１回キャビネット会議では冒頭
あいさつから緊張感のあまり、滑りまくりの連続。
何とか気を取り直して議長席でたどたどしくも、
審議事項を裁き。ようやく懇親会で出席者と、ス
ムースな会話も出来ましたが、改めてガバナーの
重責を痛感しました。
　又ガバナーのメインイベントでもある7月の苫
小牧を皮切りに、９月の函館迄8ヶ所を、後藤幹
事と渡辺会計の三役で公式訪問を行いました。43
クラブのメンバーとリアルタイムに交流出来る、
千載一遇のチャンスだけに身体中ワクワク感が充
満。訪問ヶ所が増えるたびに、ガバナースローガ
ンのメッセージも滑らかになり、手前味噌ながら
何とかうまくいったものと、胸を撫で下ろしてお
ります。

第1副地区ガバナーの経験は役立ちましたか？
──────────────────────
DG：ガバナー本番までにエレクトセミナーを数
回受講しました。最初は耳にするものがほとんど、
耳に入らなかったものの、国際大会直前のセミナ
ーではだいたい理解力も深まり、特に国際会長か
ら指示されたガバナー目標を達成する為の対策に
は、大変役立ちました。

ガバナー公式訪問では自分の活動方針を伝える事
が出来ましたか？
──────────────────────
DG：公式訪問のメンバーからは「よく理解出来
た」との声も多くあり、リアルタイムの公式訪問
は非常に意義深いものだと実感しました。しかし
充分に伝えきれないで、疑問がある場合には遠慮
なくキャビネット会議で、質問をしてもらいたい
と思います。

会員増強とLCIF達成の為にメンバーに強調したい事は？
──────────────────────
DG：数は力なりの言葉通り、ウイサーブの原点
である奉仕活動には会員増強は不可欠です。

　そして今年元旦から能登大震災が勃発してから、
全国あちこちで地震が頻発。更には台風豪雨など、
日本全国的に自然災害のリスクが高まっているの
が現状。被災者にはLCIFからの支援金の円滑
な支給の為にも、益々メンバーからの献金が必要
不可欠のため、すべてのメンバーには絶大なご協
力をお願いしたいと思います。

なぜキーワードを「笑顔」にしたのですか？
──────────────────────
DG：人生の中で、怒るより笑顔ほど、人間関係
を円滑かつ良好なものはありません。いつも何事
も、笑顔でクラブ活動をすれば、結果的に楽しみ
が増えるライオンズ人生を生み出すものと、常々
思っているのが自分の信条だからです。

来年のガバナー任期中まで特に発信したい事は？
──────────────────────
DG：LCIFも会員増強も、そしてアクティビ
ティも、皆さん一人ひとりが楽しんでやれば、喜
んでくれる市民がたくさんいます。そして我々ラ
イオンが、それを目の当たりにすると、更に楽し
くなる事が間違いありません。兎に角笑顔で楽し
みながら、ライオンズ活動をしましょう。

（文責エコー誌取材班）

齋藤ガバナー

激白（DG）

DG：District Governor（地区ガバナーの略）
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　縁あって42才の2000
年7月、余市ライオン
ズクラブへ強制入会さ
せられたライオンです。
　入会当時は若手が少
なくＰＲ委員会配属と
して（結果、以後10数
年ＰＲ一筋…）クラブ
会報誌作成を命ぜられ、
ライオンズの「ら」の字も解らず、要所々々で「ウ
ォ～」となぜ叫ぶ？「ライオンズクラブって何だ
こりゃ～」と思いながら、同年代の若手が少ない
総勢52名の年寄クラブの様相。一緒に入会した同
期8名は数年で３名の在籍となり、「スポンサー
の縁が切れたらいつでも退会！」などと考えなが
ら例会出席も１勝2敗ペースの万年Ｂクラス、俗
称・会費要員若手ライオンの誕生。
　偶々、高校時代の2学年先輩が在籍しており、
その先輩ライオンがいたおかげ？でなかなか退会
叶わず延々末端の不良ライオンとして10数年。「ラ
イオンズクラブは１年持ち回りの全員が会長就
任」だぞ、などと言われ続けていた中、2013年先
輩ライオンが第53代クラブ会長に就任。
　否応なくクラブ幹事拝命。「誰かがクラブ運営
をやっている」のは判っていたが、クラブ幹事と
しての一年間で先輩ライオンの会長としての義
務・責任・リーダーシップを目の当たりにして…。
「兄貴」と慕った先輩の真摯な側面を垣間見て「会
長就任の回り番」を覚悟した１年でした。
　その後2副～１副会長を経て、2016年（なんと
入会から16年の遠回り）第56代クラブ会長就任で
クラブ運営の実際を体験し、次いで2019年2Ｒ-
１Zのゾーンチェアパーソンを仰せつかり地区キ
ャビネット参画を経験し…、出来損ないの不良ラ
イオンが「とんとん拍子」にクラブ運営も331C
地区運営も『だれかがやらんば､ど～なるんか…』
を身をもって体感してしまった…。
　そんなこんなのある日の事、ライオン歴24年目
の2023年12月初旬、現キャビネット幹事（2019年

ZC時代のGLTコーディネーター）より突然の
電話があり、次期函館キャビネットでのGLTコ
ーディネーター就任の要請を戴きました。「あな
たは私が指導した中で忠実に理解したZCの一
人」などとウソでも嬉しい殺し文句を伝えられ…。
実際、次に続くクラブの仲間がZC就任時に自分
と同じ戸惑いが少しでも無くなる様、自分のZC
就任１年間の資料をクラブに残そうと一生懸命務
めたのは事実だが…。
　なんと言って断わろうか理由探しに悩んでいた
時、偶々我がクラブの50数名の会員名簿を眺めて
いると、年齢・在籍年も私の上は６名ほどで後輩
が40数名となっている現況に気付き、クラブの未
来と継承に、「足跡を残す」の一念発起でGLT
コーディネーターを引き受けてしまった…。我が
クラブの後に続く仲間の為に…、一念発起ゾーン
チェアパーソン就任の新しい仲間の為に…、私の
経験が少しでも参考になるならば…。
　もしかして…、この新しい仲間から未来のガバ
ナー誕生!!などとバカナ～夢を想いながら…。私
のライオンズクラブの想いは…「卒業がない、同
じ想いの仲間づくりの旅」。
　楽しい？旅をつづけるには、一年回り番で会の
運営を「誰かが担う」のが必要不可欠。
　こんな判り切った事に気が付くのに20年、遠回
りの不良ライオンが会長～ZC～GLTへと老体
にムチ打ち駆けまわる今日この頃です。
『だれかがやらんば､ ど～なるんか…』
　楽しい旅を続けるライオン仲間よ…「ウォ～と
名乗りを上げてくれ～!!」　　　　　　　　（了）

『たかがライオンズ、されどラ
イオンズ』楽あれば楽あり！！

元地区ガバナー  Ｌ松浦 則雄

　とかく「楽あれば苦あり」と言う。ところが楽
して楽しければ、「楽しみ」は続くもんだよ。人
は「楽しみ」に群れ集まるもんだよ。
　私は2014年から2015年のガバナー経験者である。
あれから10年の年月が経った。時が経つのは、あ
っという間の時間軸だ。ガバナー時代の出来事は、
走馬灯の如く浮かんで来て、懐かしくもあり、楽
しい余韻ばかりだ。

『だれかがやらんば､ど～なる
んか…』 遠回りは近道 ?

ＧＬＴ-コーディネーター  Ｌ狩野 敏哉
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　我がライオンズ人生が突然変わってしまった出
来事。2012年に第二副地区ガバナーを、我が北斗
ライオンズクラブから誰かを人選しなければなら
ない『大事件』勃発。あの時自分には、ガバナー
の選択肢は100％なかった。せいぜい例会に出る
のが関の山と言う、当時は控えめな会員だった。
　しかし紆余曲折の結果、受諾した。青天の霹靂
の受諾を、こじつければ「ピンチをチャンス」に
変えればいいんで無いか？誰かがやらなければな
らない窮状を救った、救世主だと自分を鼓舞した。
　ライオンズクラブは、世界210ヵ国、メンバー
約140万人の世界最大のNGO奉仕団体。ガバナ
ーは世界で約750人、日本で35人。331-C地区で
たった一人のトップだ。唯一のメリットはガバナ
ー公式訪問を通じて、全てのクラブメンバーと、
リアルタイムに交流チャンスがある事だ。
　更に、地区大会式典、オセアル・国際大会、ク
ラブ周年記念行事など。妻も同伴出席したお陰で、
ライオンズクラブは『何たるか』を目の当たりに
させたおかげで、ライオンズクラブ活動の良き理
解者になった。
　ガバナー終了後は35人のガバナー同期会（トロ
ント会）を毎年１～2回開催。いまだに唯一無二
の友として親交を温めあっている。（現在はあい
にくコロナの影響で三年余活動停止している。）
ガバナートロント会は家族ぐるみで集合、顔を合
わせた瞬時に、半年間のブランクが埋まるほど、
全てのメンバーが親近感にあふれかえる会話が弾
む。
　たかがガバナー、されどガバナー。推挙された
からこそ経験できた景色は『晴れのち快晴』。楽
しい思い出ばかりが脳裏に焼き付いている。

　そして毎年、我が北斗ライオンズクラブでは『ガ
バナーを称える会』と銘打って、妻も一緒に招待
の上、大変楽しい例会を開催してくれます。正に
元ガバナー冥利に尽きる瞬間を、味わっております。
　ウィ・サーブ。無償の愛こそすべての、奉仕活
動するのがライオンズクラブのエッセンスだ。ウ
ィ・サーブは地域住民（他者）への奉仕のみなら
ず、ガバナーを筆頭にキャビネット役員が、円滑
にライオンズクラブ組織運営するのが最大のミッ
ションだ。全ての地区クラブメンバー（自者）へ
の奉仕者でもある。
　ガバナーを筆頭にZCなどキャビネット役員は、
毎年必ず誰かがやらなければ、組織が崩壊するの
は自明の理だ。
　経験したからこそ体得できる『楽しい思い出話
し』のガバナー経験談義は、忖度なしのすべて真
実。筆者の『楽あれば楽あり』を聞いて俺が、私
が、オイラもやりたい人だらけで人選に困る、『珍
現象』が起きる事を願って止まない。（了）

4年振りのYCE生との暑い夏
331複合YCE副委員長  Ｌ末永 玲子

BBQの準備

ワッショイ函館
（金髪の女性がビルマ）

グリーンLCメンバーのマルシェで
美味しいミニトマトのおもてなし

南千歳空港（ビルマの見送り）

　4年ぶりのYCE事業開始となった今年、複

函館北斗LC仲間と記念撮影
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合331地区はフィンランド、スペイン、スイスの
受け入れ窓口になった。窓口は初めての経験で、
その上コロナ開けて初の活動だったので、複合
YCE委員長をはじめ皆様大変苦労した。
　来日生は　フィンランド4名、スペイン2名、
スイス2名だったが、331－C地区はフィンラン
ド2名の受け入れとなった。
　我が家でお預かりした大学生シイリ・ヘイスカ
ネンさん（19歳）と高校生ビルマ・コルテライネ
ンさん（18歳）は、7月11日から21日まで第１か
ら第4ホストファミリーで過ごし、7月21日から
26日までネイパル深川でユースキャンプに参加、
7月26日札幌プリンスホテルの解散式。そこで2
人をお預かりし、齋藤ガバナーの車で函館の我が
家へ。ガバナー、本当に有難うございました。
　YCE生はちょうど港まつりと重なったので
「函館港踊り」と「いいんじゃないかい」をワッ
ショイ函館で法人会の皆さまと参加、「七重浜の
湯」で温泉も体験、函館山の夜景も満喫し、高校
生と港まつりの屋台、花火大会、ボーリング、プ
リクラ、ラッキーピエロ、ＢＢQなどを体験して
8月4日に帰国した。
　回転寿司ではお腹いっぱい食べていた。卒業生
が経営する「麺神」のラーメンも気に入り2度も
行くことになった。パチンコ店を見てフィンラン
ド語で「何というか分からないが、これはギャン
ブルでしょう。フィンランドにもあると思うけど
見たことはない」とびっくりしていた。お土産を
渡すと「有難う」と言って開けないので「開けて
ください」と言うと「フィンランド人は一人にな
ってからあける」のだと。「模様が違うのでお互
いに相談してどちらが良いか話合ってもらいた
い」と言って開けてもらった。彼女らのこのマナ
ーは日本的である。
　人口550万、幸福度世界一、福祉国家、テクノ
ロジの国、188、700の湖と森の自然豊かな国で、
税金は高いが安心して暮らせる国だと話していた。
　帰国後シイリはヘルシンキの大学でビジネスの
勉強をし、将来は社長になりたいと、ビルマは8
月8日から学校が始まり３年生になる。将来はグ
ラフィックデザイナを目指し交換留学生として北
海道で勉強したいと夢を語っていた。
　　　　　　　　　　 Goodluck!　　　　　　 Seeyou!　　　　　　
　こうして、YCE生との暑い夏は終わった。

　7月29日　市長表敬訪問をし
た際、取材に来ていた北海道新
聞記者から私に取材依頼があり
8月13日取材を受けた。
　その記事が8月16日に掲載と
なった。
　留学生受け入れはYCE生ば
かりでなく、函館市の姉妹都市、
安倍総理が日本の若者をアジア
のリーダーにと言うプログラム、
青年の船、３．11の災害の状況
を世界の若者に見てもらうプロ
グラム、日中友好プログラム、
障害のある方受け入れるプログ
ラム、HIF主催日本語日本文
化講座2ヵ月集中講座受講者受け入れ等を含む数
です。

破竹の勢いで急成長を遂げる！！
函館一楽ライオンズクラブ 会長  Ｌ後藤 広貴

　2022年12月に創立時
会員22名でスタートし
てから、殆ど毎月数名
ずつ新入会員が入会し
９月末現在53名のメン
バーとなり、正に破竹
の勢いで急成長を遂げ
ているのが「新星」函
館一楽ライオンズクラ
ブです。
　「創立後、半年経っ

た頃から在籍会員同志がこぞって、JC（青年会
議所）のOＢをはじめ、青色会員・異業種会・同
業者会など各種団体組織の友人知人に声掛けした
結果、毎月のように数名ずつ入会。会員が増える
のを目の当たりにしたメンバーひとり一人が、自
然発生的に、知人に声がけしようと言う雰囲気に
なりました」とL後藤広貴会長が淡々と語る。
　さらにL後藤会長は『函館一楽ライオンズクラ
ブ名の語源は、「兎に角明るく楽しいクラブ運営
つくり」。そのために、なるべく色々なメンバー
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との交流を深めるためにくじ引きで席順を決めて
着席。夜間例会の懇親会では極力アイデアを駆使
した、テーブル対抗ゲームの団体戦で、メンバー
同志の知恵を結集する事により、会員相互の友好
を深める事などの工夫を凝らしております。
　又例会の他に年に３回程度ゴルフサークルのコ
ンペを開催、ショートホールにワンオンしなけれ
ば罰金を課し、集まったお金をドネーションに繰
り入れる。今後はボーリング例会（構想）でスト
ライク取ったらドネーションにする。など会員み
んなが楽しめる、アイデアを実現したいと思いま
す』と楽しいクラブつくりの思い入れを強調。
　今後、同クラブは来年６月までに新入会員12名
を入会目標にしており、会員数もさらにパワーア
ップ。ライオンズクラブの原点回帰である、「奉
仕活動」する為にも益々活力みなぎるクラブに成
長する事が、間違いないものと思います。
　尚、青少年育成事業のアクティビティとして、
10月に函館一楽ライオンズクラブ主催で「第一回
函館一楽ライオンズクラブ杯少年軟式野球大会」
（エコー誌第３号に投稿予定）を開催する予定と
の事。創立間もないクラブが「大規模なアクト」
を実施する、一楽LCの更なる繁栄を祈念します。

（聞き手エコー誌取材班）

レジェンド
『ゴンちゃん幹事』健在！！

　10年前、L松浦則雄キャビネットの幹事経験者。
別名ゴンちゃん、L後藤彰幹事は正に、幹事役を
やる為に生まれて来た《ライオンズクラブの申し
子》だ。
　今年の函館CAＢ開局に際しては、１年前から

準備事務局に着手した。何事もやったからには、
ミスなく皆んなに喜んで貰いたい、『せっかち完
璧主義者』のモデルケースだ。
　10年前の経験則から、一年間のキャビネット活
動計画は100％以上、頭脳と身体に叩き込まれて
いる。
　まず函館CAＢ開局式の準備とCAＢ役員の人
選は、３ヶ月前から着手して計画完結。7月函館
CAＢスタートするや否や、苫小牧・厚真を皮切
りに、斎藤ガバナーとL渡辺会計３役で、合計8
ヶ所のガバナー公式訪問をアグレッシブに挙行。
　いずれも事前役員会議と例会訪問・懇親会の立
ち居振る舞いについて、微に入り細にわたる綿密
な打ち合わせは、決して怠らない。
　L後藤幹事は知る人ぞ知る、どこでも誰でも、
瞬時にして初面識の人と昔から知人かのような、
距離感のない親交を深める「特技」がある。
　何処でも、クラブ公式訪問は勿論、キャビネッ
ト会議でも各種セミナーでも、L後藤幹事「特技」
効果で、親近感を抱く参加者が多数続出。どんな
会議でも懇親会でも、和やかな雰囲気になるのが
通例だ。L後藤幹事こそムードメーカーの《生き
物語り》標本だ。
　彼と筆者はライオンズで出会って、約40年近い
『腐れ縁』だ。何の会話でも、阿吽の呼吸で大概成立。
ノープレブラム。仕事きっちり『人を喜ばす』ム
ードメーカーに、生き甲斐感ずる【人たらし】（女
たらしと似て非なる意）そのものだ。今まで長い
付き合いでもこの言動は、いい意味で、ぶれない
希少価値だ。
　毎年１～5のリジョンからガバナーを人選して、
キャビネットを組織しなければならない。一年間
の活動計画を、プロデュースするのが至難の業か
も知れない。この時L後藤彰が居れば《鬼に金棒》
だ。間も無く後期高齢者の彼は、まだ元気印その
ものだ。何処でキャビネット組織するにせよ、最
強のコーディネーターだ。
　と言っても生身だから、賞味期限がある。できる
限り彼の「ノウハウ」を伝授出来れば、何処でキャ
ビネット組織するにしても、ライオンズCAＢは何を
どうすれば良いのか、アレルギーは払拭されるはず
だ。あくまでも筆者の独断と偏見に過ぎないものの、
誰でもどこでも出来る《キャビネット運営》のヒント
になれば幸いです。（文責N.　　　　　　　　　　M）

コンニチは！錦ゴンです。
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エコー誌・面白くする話し
キャビネット会計  Ｌ渡辺 俊二

　尾も白い犬。尾も白くない犬。尾も白くないか
ら尾が黒い犬（ひと昔前流行ったダジャレ）人に
よって「面白い話でも」半分の確率で、「面白く
ない」と感ずる人がいるのも世の常です。
「面白くない」と感じた人ならば、「面白い話し」
を書けばいいんでないかい。
　「面白い」か「面白くない」かは個人的な「主観」
の範疇です。ライオン歴20年余の不肖私、創刊以
来63年に及ぶエコー誌が、「面白いか」否か論議
された記憶が、全くありません。
　エコー誌は誰のものか。赤ちゃんでも分かる、
ライオン全て皆様の、ミニコミ誌である事は、何
をか言わん、自明の理です。

　エコー誌は皆様ライオンの貴重な拠出金で編纂
発行しております。ライオンの皆様は「読む権利」
と同時に「編纂する義務」を持ち合わせています。
　結論を言うと「面白くない」エコー誌を、「面
白い」エコー誌にする為には、我々ライオンの、
色とりどり千差万別な投稿が『鍵』を握っている
と思います。
　小生には何が「面白くて」、何が「面白くない」
のかは全く判断基準がありません。NGO団体で
あるライオンズクラブのミニコミ誌は（マスコミ
とは似て非なる会報）、会員相互のコミュニケー
ションツールの一つである。
　旧来のエコー誌はキャビネット会議はじめガバ
ナー公式訪問や、各種セミナーなどの報告。更に
は各クラブのアクティビティ報告や会員動向など、
報告記事が殆どです。
　エコー誌はライオンズクラブのミニコミ誌だか
ら、友愛と相互理解の精神を遵守していれば、自
分の趣味・住む地域のトピックス・面白例会の紹
介・ライオンズクラブの疑問質問などなど。（但
し寛容の精神により批判記事は絶対駄目です。）
　又は素敵な写真や詩・俳句・絵画など多くの投
稿記事があれば、投稿者ライオンの新たなる、人
となりを知るチャンスにもなると思います。
　エコー誌は道新などマスコミの投稿記事とは異
なり、誰でも全ての投稿記事は、掲載されます。
　何れにしてもエコー誌を、ライオン皆様で、よ
り一層面白い《読み物》にしていきましょう。（了）

T
O

P
IC

S 逆転の発想・逆ビンゴで大盛り上がり‼
　7月27日の第１回キャビネット会議の懇親会が、迷司会者、L後
藤幹事の進行で、面白おかしく会場が笑いの渦で大盛り上がりした。
　じゃんけんでも宝くじでも、くじ運のない人にとって『ビンゴゲ
ーム』は興ざめだ。
　縦・横・斜め全て数字が揃えばめでたく『ビンゴ』が定番だ。
ところが最後まで、25個の数字が一個も出なければ、めでたく『ビ
ンゴ』。これが逆ビンゴと言う。
　待ち焦がれた数字が出なければ、『ラッキー』ゲームだとするル
ールは、正に逆転の発想そのものだ。
　ツキも運も無いと思う人にも《チャンス》到来出来るグッドアイ
デア。
　ライオンズクラブも逆転の発想を駆使すれば、明るく楽しい面白
くなるヒントを、逆ビンゴで垣間見た気がする。（笑太）

イタリアミラノで妻と撮影
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A C T I V I T Y

第第11RR--第第11ZZ
函館LC 2024.7.22

ホタル観賞会「子供たちとホタルを見る夕べ」

高丘幼稚園・つくし認定こども園、園児・保護者８０
名にて開催。天気にも恵まれたくさんのホタルが飛ん
でいて、園児の歓声がホタルに負けないくらい響いて
いました。

函館北斗LC 2024.8.3

コスモスロード整備事業「雑草取り」ACT
函館四季の杜公園コスモ
スロード整備事業「雑草
取り」　参加者　11名

第第22RR--第第11ZZ
小樽LC 2024.7.27

第58回おたる潮まつり協賛・ねりこみ参加
7/26 ～2８、第5８回おた
る潮まつりが開催されま
した。
協賛金1０,０００円
27日のねりこみに市内４
LCで参加し、ライオンズ
クラブ名を入れたウチワ

等を配りPRをしながらステージまで潮音頭でねりこ
みました。3４,622円

余市LC 2024.8.21

青少年育成費
上期青少年育成費送金　5００円×L5０名＝25,０００円

第第22RR--第第22ZZ
倶知安LC 2024.8.4

じゃが祭り千人踊り

じゃが祭りに参加しました。
前日のねぶたは大雨で中止となってしまい残念でし
たが、千人踊りは参加することができました！

小樽みなとLC 2024.7.27

第58回潮まつりを後援
7/27～29日に開催され
る第5８回うしお祭りを
協賛し、寄付金￥76,０００
の他、2８日（土）は小樽
４LCでねりこみに参加、
ライオンマーク入りの頒
布品を配布し市民にＰＲ
しました。

ニセコLC 2024.8.3

花火大会お菓子まきACT

小雨の中でしたがお菓子まきを期待する子供たちが
大勢詰めかけました。幼稚園迄の子供には手渡しし
小学生以上は宙を舞うお菓子をゲットする人気のイベ
ントです。お菓子25０個プレゼントしました。
労力ACT　０.5H×1４人＝7H　金銭ACT　35,０００円
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小樽うしおLC 2024.8.18

第52回うしおLC杯争奪少年サッカー 
新人大会協賛

9：００ ～17：００　小樽市望洋サッカー場で少年サッ
カー新人大会が開催されました。
小樽・後志の9チームが熱戦を繰り広げました。
協賛金2００,０００円　参加　7L

第第33RR--第第11ZZ
室蘭LC 2024.7.18

みたら臨海公園「幸せの鐘」支柱磨き及び清掃活動

今年度初のACT、みたら臨海公園の「幸せの鐘」支
柱磨き及び清掃活動は晴天に恵まれて、会員の協力
のもと見晴らしの良い環境の中で無事に終了しまし
た。

洞爺LC 2024.7.24

洞爺湖リトルシニアへの寄付
洞爺湖リトルシニアが、８
月に福島県で開催される
中学校公式野球東日本
大会に出場するにあた
り、L目良会長から選手
に熱いエールを送り、当
クラブから3万円の寄付
を行いました。

伊達LC 2024.7.12

夏の全国交通安全「旗の波運動」に 
参加しました

カルチャーセンター前の国道で実施された「旗の波
運動」に参加しました。

第第33RR--第第22ZZ
登別LC 2024.7.5

チャリティービール祭り開催

7月5日（金）6日（土）すこっぷ三味線・オカリナ演奏・
フラダンスなどイベントを実施しながら地域の皆様の
沢山の参加をいただきました。

室蘭東LC 2024.8.8

ヘアードネーション
室蘭市在住の鎌田陽さんよ
り『この髪を必要としている
人に届いてほしい』と頑張
って伸ばし、ヘアードネーシ
ョンにご協力。キャビネット
へ送付いたしました。

登別中央LC 2024.8.22

能登地震に支援金
チャリティービール祭り
募金箱に集まった支援金
を社会福祉協議会に登
別LCと一緒に届けまし
た。
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第第44RR--第第11ZZ
函館東LC 2024.9.1

第52回函館東LC旗争奪ジュニアサッカー大会

鹿部山村広場サッカーコートで第52回函館東LC旗争
奪ジュニアサッカー大会が開催されました。
当初お天気が心配されましたが、無事開催すること
ができました。

函館元町LC 2024.8.23

チャリティビアパーティー

チャリテービアパーティーを開催しました。
参加者よりミーナ募金に協力していただき、北海道
盲導犬協会へ2０万円を贈呈する事ができました。

第第44RR--第第22ZZ
函館中央LC 2024.7.20

サマービアパーティー

1８3名参加してサマービアパーティー開催しました。
事業資金　16４,８7４円獲得しました。

第第55RR--第第11ZZ
苫小牧LC 2024.8.2

苫小牧港まつり協賛店出店
「第69回とまこまい港ま
つり」８/2～８/４に今年も
出店しました。今年は昨
年と比べて雲のおおいお
祭りとなりましたが皆さ
んのご協力のもと3日間
とおすことができまし
た！！

静内LC 2024.8.24

第1３回静内ライオンズクラブ杯中学校 
バスケットボール交歓大会
８月2４日（土）25日（日）第13回静内ライオンズクラ
ブ杯中学校バスケットボール交歓大会を主催。日高、
胆振管内より22チームが集まり、バスケットボール交
歓大会を行いました。

新冠LC 2024.8.8

道営門別競馬協賛Ｒ「新冠ＬＣ特別」開催

道営門別競馬協賛Ｒ「新冠LC特別」開催。
馬産地振興の一助になることを願い協賛レース「新冠
LC特別」を実施しました。
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苫小牧ハスカップLC 2024.7.14

苫小牧ハスカップLC杯　苫小牧卓球選手権
大会開催

苫小牧ハスカップLC杯　苫小牧卓球選手権大会開催
開会式から表彰状授与・閉会式まで参加しました。
参加L15名
開催日時　2０2４年7月13日（土）1４日（日）８時2０分～
開催場所　苫小牧市川沿公園体育館
ACT金額　5００００円　労力ACT　39時間

第第55RR--第第22ZZ
むかわLC 2024.7.17

7月花壇整備ACT
鵡川交番前および鵡川農
協前バス停そばの花壇2
ヶ所にて、咲き終わった
花の刈込み等花壇の手
入れを行いました。
労力ACT：7時間

苫小牧中央LC 2024.7.31

YCE生受入れ

フィンランドから来た2名のYCE生を受け入れました。
2名のライオンの所で合計7日間受け入れしました。受
け入れ家族及び会員さんも集まり国際交流を楽しみ
ました。※アクト時間　3４８ｈ　アクト金額　11万円

安平LC 2024.7.6

うまかまつり出店

町主催のうまかまつりに出展。唐揚げ、ポテトフライ、
いももちを会場で調理し販売しました。
小雨が降ったり止んだりのお天気でしたが、夜は花
火も実施され、長蛇の列ができ大盛況でした。
・労力ACT　176H（16名）

厚真LC 2024.8.1

地区ガバナースローガン・会長スローガン掲揚

町内の主要道々沿い2か所に「地区ガバナースローガ
ン」と「会長スローガン」を掲揚しました。
＊金銭ACT～3８,5００円

苫小牧白鳥LC 2024.7.12

全国交通安全運動＜旗の波運動＞11名参加
旗の波運動に参加しまし
た。
０.5H×11名＝6H
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ニセコLC 2024.8.23

ガバナー「強運」公式訪問＆懇親会 
INヒルトンニセコビレッジ

ニセコライオンズクラブ主
管でガバナー公式訪問を
開催しました　公式訪問
＆岩内LC黒松内LC倶知
安LCニセコLC合同例会
に続き懇親会では大人気
の競馬ゲームで盛り上が

りました。最後のラッキーゲームでは、強運さを見事
体現した斎藤ガバナーが何と！ヒルトンニセコビレッジ
宿泊券（ファミリールーム）を見事射止めました！他に
もニセコのお米（コメ不足の時期に嬉しい）やニセコ産
メロン5箱、ミルク工房高級チョコやお菓子、世界最高
賞受賞したニセコ蒸留所「オホロ」等 ダ々チョウの卵で
つくった特大どら焼きが参加賞として手渡されました。

第第33RR--第第11ZZ
室蘭LC 2024.7.5

７月例会

前年度と新年度三役のバッチ交換を行い、今年度の
予算、年間のスケジュール表等を各委員長から発表。
23-2４年度の例会皆出席者に記念バッチが渡されました。

洞爺LC 2024.7.17

７月定例会
7月定例会を開催し、L目
良会長より今期の会長基
本方針等の発表を行いま
した。また、7月1日入会
の新会員2名の入会式を
執り行いました。

M E E T I N G

第第11RR--第第11ZZ
函館一楽LC 2024.8.6

2024 ８月例会

８月例会を開催いたしました。

第第22RR--第第11ZZ
余市LC 2024.7.2

7月第一例会開催

第15０８回第6４代新役員就任例会を開催いたしまし
た。メークアップ済み主席率92.1％の高率で新しい
年度のスタートが切れました。

第第22RR--第第22ZZ
倶知安LC 2024.8.23

ガバナー公式訪問および4クラブ合同例会

ヒルトンニセコビレッジでガバナー公式訪問が開催さ
れ８名参加しました。
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伊達LC 2024.7.25

７月第二例会「「笑顔相続ノート」 大切な人に贈るメッセージ」

カルチャーセンター　　　　　　　　　　視聴覚室にて、7月第二例会が
開催されました。

第第33RR--第第22ZZ
室蘭東LC 2024.8.1

第1482回 8月第1例会（決算・監査報告・予算会議）

12：００より室蘭プラザホテルにて８月第1例会が開催
されました。
幹事報告前に331複合地区よりL本所光男、L髙橋伸
介にそれぞれ委嘱状が授与され、会場は大きな拍手
で包まれました。その後、前年度決算報告及び今年
度の運営・事業の収支の予算案を協議いたしました。

登別中央LC 2024.7.3

7月第一例会　新会長スタート

勝俣丸　新会長スタート。

第第44RR--第第11ZZ
函館元町LC 2024.7.2

7月第1例会：船出例会

今期初めての田中会長「船出例会」を開催いたしま
した。
会長スローガンであります「共に支え合い、楽しく継
続」を掲げ1年間楽しいクラブ運営をしていきたいと
抱負を語りました。

第第44RR--第第22ZZ
函館中央LC 2024.9.7

1R4R地区ガバナー公式訪問
1Ｒ４Ｒガバナー公式訪問
が行われ、ガバナーとの
バナー交換をしました。

第第55RR--第第11ZZ
苫小牧LC 2024.8.29

８月理事会・みなとまつり直会
1８：００より　８月理事会
終了後に「苫小牧港まつ
り」の直会を開催しまし
た。お手伝いにいらした
3名をご招待し、お祭り
でかなり体力を奪われた
ので（笑）メニューは豪

華にうな重御膳のふるまいとなりました。みなさんス
タミナつけて来年も頑張りましょう！！
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新冠LC 2024.8.7

８月第一例会（移動例会)

８月第一例会は、移動例会として門別競馬場にて開
催いたしました。

苫小牧ハスカップLC 2024.8.22

小沼和夫会長が会員全員に送る誕生日プレゼント

2０2４年度の会員への誕生日プレゼントは小沼和夫会
長が作成した、心のこもったお手製絵画です。

第第55RR--第第22ZZ
苫小牧中央LC 2024.8.21

8月第二例会（移動例会及び支部クラブとの交流会）

８月第二例会として移動例会及び支部クラブとの交流
会を行いました。支部クラブの方も積極的に交流し
て下さり、じゃんけんゲームなどで盛り上がりました。

安平LC 2024.7.19

ガバナー公式訪問

静内･新冠・むかわ・安平・厚真合同ガバナー公式
訪問が厚真LC主催で開催されました。

厚真LC 2024.7.2

今期初例会 7月第一例会

今期初例会を開催いたしました。
厚真LC認証5０周年となる今期のスローガン『悠久の
歩み、つなぐ奉仕の絆』が会長より発表されました。
諸先輩がたの歩みの歴史をしっかりと受け継ぎ、さ
らに奉仕の精神と会員相互の輪を大切にしながら未
来につなげていけるようにと思いを込めて今年一年
間の活動方針といたしました。
気持ちを新たに会員一丸となって、一念発起する初
例会となりました。

苫小牧白鳥LC 2024.7.15

YCE生歓迎焼肉ビールパーティ

今年度、久しぶりにYCE生の受け入れが決まり、当
クラブではL鈴木　秀作がホストとなりました。クラ
ブでは歓迎ビールパーティーを開催し、フィンランド
からの留学生Ms.Vilma（ヴィルマ）、Ms.　　　　　　　　　　Siiri（シイリ）
のお二人と焼肉とビンゴゲームを楽しみました（^ ♪̂　
最後は三本締めを一緒にやって頂きました！
滞在期間は苫小牧ライオンズクラブさんからのプレゼ
ントの浴衣で神社祭りへ出かけたり、ドン・キホー
テや1００均での買い物を楽しんだということです。
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新入会員紹介

函館北斗LC

L 新河 肇
━━━━━━━━━━━━━━━
坂内タイル工業㈱ 代表取締役
入会／2024年8月7日
会員種類／正会員
スポンサー／L 山口 奈都美

1R-1Z

函館一楽LC

L 大日向 勇人
━━━━━━━━━━━━━━━
社会福祉法人函館愛育会　
ケアハウスおおぞら 施設長
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L後藤　広貴

1R-1Z

松前LC

L 尾坂 一範
━━━━━━━━━━━━━━━
松前町役場　副町長 
入会／2024年7月4日
会員種類／正会員
スポンサー／L 大西 仁

1R-1Z
余市LC

L 今村 太
━━━━━━━━━━━━━━━
北海道信用金庫 後志事業本部長 
入会／2024年8月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中村 豊

2R-1Z

函館一楽LC

L 島森 靖雄
━━━━━━━━━━━━━━━
北洋塩業㈱ 代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 松浦 慎太郎

1R-1Z

函館北斗LC

L 星野 和昭
━━━━━━━━━━━━━━━
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 小林 久周

1R-1Z

余市LC

L 安宅 徳恭
━━━━━━━━━━━━━━━
北海観光(株)ホテルサンアート 代表取締役社長 
入会／2024年7月23日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中村 豊

2R-1Z

函館一楽LC

L 大森 章吾
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱グリーンオオモリ代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 後藤 広貴

1R-1Z

余市LC

L 佐々木 博章
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱Yoichi Resort 代表取締役社長 
入会／2024年7月23日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中村 豊

2R-1Z
函館一楽LC

L 大越 信幸
━━━━━━━━━━━━━━━
大一興業㈱ 代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 松浦 慎太郎

1R-1Z

岩内LC

L 櫛谷 秀一
━━━━━━━━━━━━━━━
札幌トヨペット㈱岩内店 店長 
入会／2024年7月24日
会員種類／正会員
スポンサー／L 小林 正広

2R-1Z

木古内･知内LC

L 森山 正明
━━━━━━━━━━━━━━━
木古内町教育委員会 教育CIO補佐官 
入会／2024年7月19日
会員種類／正会員
スポンサー／L 藤澤義博

1R-1Z
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小樽みなとLC

L 及川 祐太
━━━━━━━━━━━━━━━
札幌トヨペット㈱小樽店 店長 
入会／2024年8月8日
会員種類／正会員
スポンサー／L 木田 篤志

2R-2Z
伊達LC

L 木幡 修平
━━━━━━━━━━━━━━━
札幌トヨペット㈱伊達店 店長 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 瀬野 秀紀

3R-1Z

洞爺LC

L 大井 豪一
━━━━━━━━━━━━━━━
社会医療法人慈恵会 セイント・ヴィレッジ 院長 
入会／2024年8月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 目良 浩一

3R-1Z

登別中央LC

L 岩田 恵
━━━━━━━━━━━━━━━
医）至輝会 いわた内科クリニック 看護師
入会／2024年7月2日
会員種類／家族会員
スポンサー／L 岩田 至博

3R-2Z

洞爺LC

L 平間 和恵
━━━━━━━━━━━━━━━
伊達信用金庫 虻田支店 副長 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 毛利 修二

3R-1Z
小樽みなとLC

L 荒谷 宣博
━━━━━━━━━━━━━━━
協和総合管理株式会社 小樽支社長 
入会／2024年7月18日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中井 義仁

2R-2Z

洞爺LC

L 関野 晴夫
━━━━━━━━━━━━━━━
社会医療法人慈恵会 洞爺湖温泉診療所 院長 
入会／2024年8月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 目良 浩一

3R-1Z

洞爺LC

L 塙 郁馬
━━━━━━━━━━━━━━━
伊達信用金庫 虻田支店 支店長 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 酒井 健二

3R-1Z

倶知安LC

L 佐藤 淳
━━━━━━━━━━━━━━━
トヨタカローラ札幌㈱倶知安店 店長 
入会／2024年9月5日
会員種類／正会員
スポンサー／L 本間 英夫

2R-2Z

ニセコLC

L 長谷川 博史
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲ニセコグレートビュー不動産 代表取締役 
入会／2024年9月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 林 知己

2R-2Z

倶知安LC

L 水口 渉
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲二世古酒造 取締役 蔵元杜氏 
入会／2024年9月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 五十嵐公憲

2R-2Z

岩内LC

L 山岸 等
━━━━━━━━━━━━━━━
北海道電力㈱泊発電所 所長代理 
入会／2024年7月24日
会員種類／正会員
スポンサー／L 山本 義治

2R-1Z
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函館東LC

L 中川 祐介
━━━━━━━━━━━━━━━
中川司法書士事務所 代表 
入会／2024年7月23日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中川 友規

4R-1Z

森LC

L 佐藤 大我
━━━━━━━━━━━━━━━
日本生命保険相互会社 森営業部営業部長
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 河野 昭次

4R-2Z

上磯LC

L 鈴木 規仁
━━━━━━━━━━━━━━━
鈴木中川建設㈱ 代表取締役社長 
入会／2024年7月4日
会員種類／正会員
スポンサー／L 金澤 賢一

4R-1Z

森LC

L 鶴巻 勉
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱ツルマキ板金工業 代表取締役
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 河野 昭次

4R-2Z

八雲LC

L 工藤 敦昭
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲八雲工芸社 代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 高田 剛

4R-2Z

苫小牧ハスカップLC

L 澤間 匡里
━━━━━━━━━━━━━━━
スナック 風雅 代表 
入会／2024年8月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 本多 弘幸

5R-1Z

函館東LC

L 咲枝 拓郎
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱さきえだ塗装 代表取締役 
入会／2024年7月23日
会員種類／正会員
スポンサー／L 中川 友規

4R-1Z

森LC

L 皆口 玲二
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱皆口組 代表取締役
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 河野 昭次

4R-2Z

函館臥牛LC

L 加納　陽子
━━━━━━━━━━━━━━━
北海道ジェイ・アール都市開発㈱ 担当課長
入会／2024年7月1日
会員種類／家族会員
スポンサー／L 嘉堂 卓也

4R-1Z

八雲LC

L 新田 芳也
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲マル二新田商店 代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 高田 剛

4R-2Z
登別中央LC

L 勝俣 千恵美
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲宝実 
入会／2024年7月2日
会員種類／家族会員
スポンサー／L 勝俣 智

3R-2Z

登別中央LC

L 大西 将俊
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲大西工業 代表取締役 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 森 雄一郎

3R-2Z
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苫小牧中央LC

L 小原 隆介
━━━━━━━━━━━━━━━
㈱アンクル 代表取締役社長 
入会／2024年9月4日
会員種類／正会員
スポンサー／L 丹羽 圭司

5R-2Z

安平LC

L 井内 聖
━━━━━━━━━━━━━━━
安平町役場 教育長 
入会／2024年7月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 阿部 一二

5R-2Z

厚真LC

L 沖田 雅継
━━━━━━━━━━━━━━━
北海道電力㈱苫東厚真発電所 所長 
入会／2024年8月7日
会員種類／正会員
スポンサー／L 寺坂 文秀

5R-2Z

厚真LC

L 小谷 佳代子
━━━━━━━━━━━━━━━
小谷農場 
入会／2024年7月5日
会員種類／家族会員
スポンサー／L 小谷　和宏

5R-2Z
苫小牧中央LC

L 宮永 学
━━━━━━━━━━━━━━━
苫小牧東京重機㈱ 代表取締役 
入会／2024年9月4日
会員種類／正会員
スポンサー／L 渡部 義男

5R-2Z

苫小牧ハスカップLC

L 本前 忠幸
━━━━━━━━━━━━━━━
㈲サンライズ・オフィス 会社役員 
入会／2024年8月1日
会員種類／正会員
スポンサー／L 門脇 貞男

5R-1Z
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（2024年10月〜2025年6月）331−C地区内クラブ周年行事予定
クラブ名 CN 開催年月日 開催場所

厚真 50周年 2024年10月5日 ㈯ 厚真町総合福祉センター

白老 60周年 2024年10月5日 ㈯ 白老町コミュニティセンター

苫小牧 65周年 2025年6月14日 ㈯ グランドホテルニュー王子

木古内・知内 60周年 2025年6月8日 ㈰ 知内町公民館

函館みなと 10周年 2025年6月21日 ㈯ 函館国際ホテル

331-C 地区関連年間行事予定

　平素より、ECHO・IT委員会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
　さて、ライオンズクラブの活動や地域社会への貢献を広く共有する場として、ECHO誌を発行しております。そこ
で是非ライオンズクラブの皆様へECHO誌への寄稿・コラム執筆をお願いできればと考えております。経験やお考え
をお聞かせいただければ、読者の皆様にとって大変有意義な内容になると確信しております。何卒ECHO誌への寄稿・
コラム執筆お願い申し上げます。またブログへの投稿もいままで通りお願いいたします。

　寄稿・コラム執筆の方法は、函館キャビネット事務局へメールでお願いいたします。

　函館キャビネット事務局メールアドレス：hakodate331-c@saito-n.jp

　ご不明な点がございましたら、いつでも函館キャビネット事務局へお問合せください。

（3）キャビネット会議
　●第2回キャビネット会議／2０2４年1０月19日㈯／プレミアホテルCABIN ／函館市
　●第３回キャビネット会議／2０25年１月25日㈯／プレミアホテルCABIN ／函館市
　●第4回キャビネット会議／2０25年３月15日㈯／プレミアホテルCABIN ／函館市

（4）ガバナー協議会
　●第2回ガバナー協議会／2０2４年12月2日㈪／京王プラザホテル札幌／札幌市
　●第３回ガバナー協議会／2０25年３月３日㈪／京王プラザホテル札幌／札幌市

（5）オセアルフォーラム
　●東洋・東南アジアフォーラム／2０2４年11月1４日㈭～11月17日㈫／パタヤ（タイ）

（6）331-C地区年次大会
　●代議員大会式典／2０25年4月26日㈯／函館市民会館／函館市
　●懇親会／2０25年4月26日㈯／函館国際ホテル／函館市

（6）331-C地区引継会
　●現コーディネーター・次期コーディネーター・現ゾーンチェアパーソン・次期ゾーンチェアパーソン
　　現委員長・次期委員長／2０25年4月27日㈯／函館市民会館／函館市

（7）331MD地区年次大会
　●代議員会・大会式典／2０25年６月7日㈯／札幌パークホテル／札幌市
　●懇親会／2０25年６月7日㈯／札幌パークホテル／札幌市

エコー誌への寄稿・コラム執筆のお願い

キャビネットブログ

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  331-C
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